

4年間の議会活動スタート

新たな議会構成決まる

曾於市議会は12月1日、改選後初となる12月定例会を開き、議長に原田 賢一郎議員、副議長に山田 義盛議員を選出しました。

また、各常任委員や議会運営委員など選任し、議会の組織体制が決まりました。

これから4年間、市民の代表者、奉仕者として積極的な議会活動を展開してまいります。



副議長あいさつ

曾於市議会 副議長 山田 義盛

このたび、議員の皆様のご推挙により、副議長の要職に就任させて頂くことになりました。市民に開かれたわかりやすい議会運営を心がけてまいりますと思っております。

議会が公正に、しかも円滑に運営されますよう、及ばずながら誠心誠意努力いたします。

市民の皆様の一層のご指導、ご協力をお願い申し上げます。



議長あいさつ

曾於市議会 議長 原田 賢一郎

今回の議会議員の改選により、不肖私が皆様のご推挙により議長の要職に就くことになりました。身に余る光栄とその責務の重大さを痛切に感ずる次第であります。

議会の運営につきましては、不偏不党、公正無私立場を貫き、また、執行機関とは対等な立場から真摯な議論を交わし、互いに最善を尽くし、市民福祉の充実と市政発展のため誠心誠意取り組む所存であります。

二元代表制の意義を再認識し、執行部とは一定の距離を保ちつつ、是々非々の立場から、チェック機能の強化はもちろん、市民の皆さまが身近に感じられる開かれた議会を目指し、議員自らが切磋琢磨し、活力ある運営に努めてまいります。

今、直面している大きな課題として、少子高齢化の波がありますが、市民生活の安定、発展のためにも、市民・執行部・議会が英知を結集し、一体感のある情勢を図り特色あるまちづくりを進めていかなければなりません。

市民の皆様のご理解とご協力、ご支援をお願い申し上げます、議長就任のあいさついたします。